



飯塚鎮西

夢や志をもち、やさしく・かしこく・たくましい鎮西児童生徒の育成

令和2年8月28日
学校通信 第7号
校長 伊東計太郎

2学期の始まりにあたって

今週より、今年度の2学期がスタートしました。全児童が元気に登校して来る姿に安心と期待を抱いたところです。

本来ならば、オリンピック等の大きなイベントが終わり、マスコミや子どもたちの話題は、活躍した選手たち、競技に集中していたことだと思います。しかし、新型コロナウィルス感染拡大予防からオリンピックをはじめ大きなイベントは中止となり、参加に思いを寄せていた選手も目標を失った焦燥感、失望感を感じていることと思います。始業式では、新型コロナウィルス感染症の終りが見えないなかではありますが、普段通り、学校に来て学べる日々に感謝し、一生懸命に「自ら努力し、賢くなる」という学校での過ごし方について話をしました。

新型コロナウィルスに対しては、しっかりと予防し、「感染しない、感染させない」努力を続ける必要があります。しかし、感染経路が不明や家庭内での感染のケースも多く、だれが、どこで…と特定や対応が難しい状況です。わからない病気、その症状だからこそ注意する必要があります。感染予防のため、心配や不安から休まざるを得ないというご家庭もあります。みんなが不安な思いをしているからこそ、人と人が支え合い、助け合うことが求められています。現実に、医療に携わっている方たちは、感染のリスクの高い中、家庭生活を差し置いて多くの人たちのために尽力されています。感染～不安を抱く人や医療にあたる人に対する誹謗中傷、不確かな情報の拡散等、人を傷つける行為は子どもも、おとなも絶対にしてはならないことです。

今後、学校においても、様々な対応を求められる場面が考えられます。子どもたちの健康と安全を守るという気持ちを強くもち、2学期の70日余りの日々を安心して過ごせる環境で送りたいと思います。どうか、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

個人懇談会ありがとうございました



今週は、今年度初めての個人懇談会を実施させていただきました。厳しい暑さの中、たくさんの保護者の皆様に来校いただきましたこと、心より、感謝申し上げます。ありがとうございました。学級担任の先生方も、職員室での表情も明るく「お話できてよかったです」と充実した懇談であったと話していました。実は、先生たちからは、家庭訪問もなかつたため、早く保護者の方々と話ができる機会を求める声がずっと出ていました。暑い中、少し距離を開けての懇談となりましたが、お時間をつくっていただき、本当にありがとうございました。懇談会の成果を子どもたちとの日々の教育活動に生かしていきたいと思います。



9月の予定

| 日 | 曜 | 行事等 |
|----|---|------------------------------|
| 1 | 火 | 視力検査2年生 オンライン英会話5年生 |
| 2 | 水 | 視力検査1年生 代表委員会 |
| 3 | 木 | 聴力検査5年生 |
| 4 | 金 | |
| 7 | 月 | クラブ活動 |
| 8 | 火 | 聴力検査3年生 全漢字テスト(ユニット1) |
| 9 | 水 | |
| 10 | 木 | 聴力検査1年生 |
| 11 | 金 | 聴力検査2年生 |
| 14 | 月 | |
| 15 | 火 | |
| 16 | 水 | オンライン英会話6年生 全漢字テスト(ユニット2) |
| 17 | 木 | |
| 18 | 金 | 学校安全見守りの日 |
| 23 | 水 | 耳鼻科検診 |
| 24 | 木 | 福岡県学力調査(5年生) |
| 25 | 金 | 全漢字テスト(ユニット3) |
| 28 | 月 | |
| 29 | 火 | オンライン英会話5年生 |
| 30 | 水 | オンライン英会話6年生 |

9月は、子どもたちの健康診断が続きます。新型コロナウィルス感染拡大予防のため、例年5月～6月に行われていたことがこの時期なっています。

新型コロナウィルス感染予防については、文部科学省の衛生管理マニュアル(2020.8.6 Ver3)、福岡県、飯塚市の教育委員会からの通知をもとに、教育活動を進めていきます。今後も、学校行事を考えるとき、どうすれば実施が可能かを十分に検討しながら、子どもたちにとって良い方向性を示すことができればと思っています。



集団での旅行について

本日、別紙にて、5年生の保護者の皆様あてに「5年生社会科見学旅行」中止のお知らせをお配りしています。北九州市方面への産業(工業)学習のために計画をしておりましたが、予定の見学地での活動において「3密」の回避等、難しい面が多いと判断し、中止しております。

「6年生修学旅行」については、学年担任と旅行業者との打ち合せの他、訪問先の見学地の状況把握、宿泊ホテルとの協議を7月より進めています。

協議の中では、健康面、安全面の対策を第一に考え、ソーシャルディスタンス(社会的な距離)を確保するため、バスの台数を増やしたり、宿泊ホテルでの部屋数を増やしたりすること等、話を進めています。

6年生にとって学校生活での大きな行事は、残すは「修学旅行」と「卒業式」です。今年の6年生は、歓迎遠足、運動会と学校のリーダーとしての存在を示す場がなくなり、思い出づくりの機会を十分に得ることができませんでした。だからこそ、「学年みんなで行動する思い出づくりの場したい」「長崎の地で平和について考えさせたい」という思いと教育的価値の大きさを大切にし、修学旅行の実施に向けて計画を進めています。ご心配なこともあるかと存じますが、様々なことが穏やかになり、6年生の子どもたちが笑顔で出発し、笑顔で帰ってくる姿を見る能够修学旅行となるように対策を講じていきたいと思います。

- 潤野方面から学校前の通りに入り、学校前路上に、停車しないでください。
(子どもが車に乗るために道路を横切ることになり、大変危険です。)
- ★★★● 「駐車許可証」のない方は、学校敷地内に車で入らないでください。
(「駐車許可証」は区域外通学児童とケガをしている児童、八木山バス利用者のみに発行)
- 農道には入らないでください。(農道に入りUターンすることもやめてください。)

